

# Colunga implantará la realidad virtual en hitos etnográficos del Camino de Santiago

La alcaldesa, Sandra Cuesta, apuesta por las nuevas tecnologías y trabaja para que el concejo se convierta en un destino inteligente

**Colunga,**  
Eva SAN ROMÁN  
Colunga quiere ser un destino inteligente. Y el gobierno que gestiona la socialista Sandra Cuesta está dando ya los pasos necesarios para conseguirlo. Su intención es andar una larga senda, pero, por el momento, aspira a poner en marcha un proyecto de señalización del Camino de Santiago en donde, a través de una aplicación, se genere una autoguía de realidad aumentada y modelos en 3D de diferentes

objetos y lugares de valor patrimonial, tales como las decenas de elementos etnográficos que el peregrino se encuentra a su paso por el concejo colungués.

La realidad aumentada, las nuevas tecnologías en general, explica la regidora, "son el futuro de la promoción" y, este año, Xacobeo, "es el mejor momento para poner en marcha esta iniciativa facilitando el conocimiento del concejo también a través del Camino de Santiago, cada vez más transita-

## Las claves



Dos peregrinos, a las puertas del albergue de La Isla. [E. G. Coa]

► **Realidad aumentada y realidad virtual.** El Camino de Santiago a su paso por Colunga mostrará los hitos más importantes del concejo en una realidad aumentada y virtual al peregrino, ofreciéndole información en aras de alcanzar una mayor proyección turística.

► **Reto demográfico.** El gobierno trabaja para dotar a todo el concejo con los desarrollos tecnológicos que le permitan fijar población y atraer un tejido empresarial moderno. Lo hará convirtiéndose en destino inteligente.

do". Durante la mañana de ayer, la regidora mantuvo una reunión con miembros de la Fundación Centro Tecnológico de la Información y la Comunicación (CTIC) para ahondar en el objetivo. "De momento es una declaración de intenciones, tenemos que ver cómo podremos financiarlo", explica Cuesta, quien indica que la gestión municipal pasa también por implicar a toda la zona rural en el destino inteligente.

"Nuestro objetivo es que la gente que desarrolle aquí su vida tenga todas las facilidades y que quien decida trabajar desde casa pueda hacerlo con total normalidad, con lo que tenemos que modernizarnos", sentencia Cuesta.

Para eso, recuerda la Alcaldesa, "lo primero que tenemos que hacer es dotar a los pueblos de un sistema de telecomunicaciones digno a través de redes como la wifi rural", un trabajo que se está ejecutando ya con la colaboración de la cooperativa Sextafaría. "Ya hay varios puntos donde no había internet a los que hemos conseguido dotar de una conexión", subraya la regidora. Además, abunda, "estamos trabajando en los centros sociales con la idea de poner en marcha cursos de formación para los vecinos de

estas zonas rurales, con el fin de enseñarles a hacer todo tipo de gestiones a través de internet y aprender a gestionar todas las posibilidades que ofrece la era digital".

Los miembros de CTIC y la regidora de Colunga volverán a reunirse próximamente con el fin de ahondar en "el desarrollo tecnológico que pretendemos aplicar en el concejo con respecto al uso de nuevas tecnologías aplicadas a todos los ámbitos: turístico, agrícola, ganadero...", explicó la Alcaldesa.

La idea "es seguir investigando y desarrollando cualquier proyecto innovador que podamos aplicar en nuestro territorio para que Colunga sea sede de iniciativas que persigan vencer el llamado reto demográfico", detalló Sandra Cuesta.

La idea "es seguir investigando y desarrollando cualquier proyecto innovador que podamos aplicar en nuestro territorio para que Colunga sea sede de iniciativas que persigan vencer el llamado reto demográfico", detalló Sandra Cuesta. La idea "es seguir investigando y desarrollando cualquier proyecto innovador que podamos aplicar en nuestro territorio para que Colunga sea sede de iniciativas que persigan vencer el llamado reto demográfico", detalló Sandra Cuesta. La idea "es seguir investigando y desarrollando cualquier proyecto innovador que podamos aplicar en nuestro territorio para que Colunga sea sede de iniciativas que persigan vencer el llamado reto demográfico", detalló Sandra Cuesta.